

## 心澄スケジュール

Schedule

※都合により変更される場合があります。

### ●家族会 月1回

家族同士の情報交換や話し合い。  
見学だけでもOKです。  
アットホームな感じでを行っています。

今月は  
8/26(日)  
13:00~15:00

### ●居場所

みんなと楽しく過ごせるように♪  
みんなでゲームをしたり、コミュニケーションの練習をしたりしています。

毎週火曜  
13:30~15:30

### ●人形劇

目標に向かって一緒にやりませんか？  
家に居ながら参加も可能です。  
ぜひ一度見学に来てみてください！

毎週土曜  
15:00~17:00

### ●清掃ボランティア

お仕事へ向かう練習！  
地域の教会で、簡単な清掃です。  
まずは、見学からでも大丈夫ですよ♪

毎週金曜  
14:00~15:30

### ●心澄団らん

みんなで作って、みんなで食べる！  
ゲームをしたり、おしゃべりしたり  
隔週で運営中です♪

今月は  
8/10(金)

★詳しくはスタッフまで  
お気軽にお問合せください♪  
(^▽^)

心澄では活動の趣旨を理解し応援していただける**賛助会員**を募集しています。  
賛助会員の方には、イベント案内や会報誌などを送付させていただきます。

振込先 【十八銀行 桜町支店 普通 1057211 特定非営利活動法人 心澄】

詳しくは下記の番号までお問合せください

## アクセス

Access

### 特定非営利活動法人 心澄

長崎県長崎市勝山町7  
グランドハイツ勝山102号室  
★「ローソン 長崎勝山町店」のすぐ向かい側

TEL: 095-807-4937 / 090-2086-5784

FAX: 095-807-2361

E-mail: shinjou@shinjou.cho88.com



心澄の会報誌 8月号 Aug.2018 No.101

News  
magazine

とても暑い日が続いていますが、いかがお過ごしですか？  
8月はお盆がありますね！  
元ひきこもりスタッフにとっては、親戚襲来のピンチ！  
当時は、入ってこないよう家のドアノブを外したりしていました。



でも、今夏はご安心を！  
心澄は、お盆も休まず開いているので  
いつでもいらしてくださいね♪

HP <http://www.shinjou.cho88.com/>

## 人形劇の公演が行われました！

Hot  
Topics!

7月13日(金)に「お告げの聖母保育園」さんで  
防災についての人形劇を公演させて頂きました。

人形劇の公演も今回で**12回目**！  
劇団員も入れ替わっていますが  
慣れたもので、大成功でした！



前座の**アンパンマンたいそう**では、子ども達が歌ってくれたり  
人形たちが助けを求めるシーンでは、助けに伝えてくれたりと  
元気な子どもたちに暑さも吹き飛ばされ、舞台裏に控えている  
お兄さんお姉さん達も**ニヤニヤ**と楽しく演じていました。

さあ公演が終わったら、見てくれた子ども達へのお礼作りです！  
今は**お手紙**を制作中！なんでも、今回は一工夫あるとか…？  
来月号に掲載する予定なので、お楽しみにー♪



## ランタナに出店しました!!

カフェ

馬町にあるランタナさんから出店のお声掛けをいただき、出店させていただきました。

ランタナさんで開催されるイベントに合わせての出店。

初めての場所で大きなイベントではなかったですが、お客さんの入りも上々♪

アイスコーヒーがたくさん売れるかなり暑い日で、みんなも汗をいっぱいかきましたがとてもよく頑張ってくれました!

今後はランタナさんへは月1ペースで出店を検討中です。

いつ出店するか決まりましたら、会報誌でお知らせします。



## 「ありがとう」の反対とは？

家族会

今回は14名の参加者と2名のスタッフ、総勢16名の賑やかな会となりました。

「どんな風に本人さんに言葉を掛けて行くか」という話題になった時、あるお父様から「男はなかなか“ありがとう”を言えない」という発言があり他のお父様方も皆共感されていました。

…と、そこへ卒業生の方から「“有難う”の反対の言葉って知ってますか？」という質問が!

皆一斉に考え込んだのですが、反対の言葉とは「当たり前」とのこと。一同「目から鱗」でした!確かに…当たり前の反対は有り難いですね。当たり前と思ってしまうと「有難う」の一言は中々出て来ないですね。というわけで…今回は最後に「子どもの褒めること・認めることを一つ見つけてくる」という夏休みの宿題を皆さんに出して終了しました。

次回どんな褒めポイントが出てくるか楽しみですね!  
親御さんも本人さんも一緒に作りあげていく家族会。是非ご参加下さい!

## 4Kテレビ導入! Switchソフトも充実!!

B型

しんじょうに4Kテレビが導入されました。薄くて、軽くて、画像がとってもキレイ☆  
前のTVは、寒かったり、湿度が高い時に画面の右半分が映らなくなる現象が起きていたこともあり、今はとても快適になりました。

このTV、凄いのがYoutubeも見ることができるんです。  
みんなのおすすめ動画を見せてもらいながら、楽しい時間を過ごしています。

それから、Nintendo Switchに新しいソフトが追加されました!

ボンバーマンとスプラトゥーン2の2本です。ボンバーマンは、3Dになり、よりキレイに複雑になっています。ただ、画面の視点が揺れるように動くので、画面を見続けていると船酔いのような感覚に。。

TV、ゲームは交流スペースに置いてあります。

今後もみんなと遊べるように色々なゲーム機のコンテンツを充実していきます!!

## OG・OB会が行われました!

OG  
OB会

7月27日(金)に心澄事務所にてOG・OB会を開催しました。

参加者はスタッフ含め合計8人と、少しこじんまりとした感じで、持ち寄ったお菓子などを食べて過ごしました。

卒業後、中々会うことが難しくなった仲間と久しぶりに会って日ごろの愚痴をこぼしたり、いい息抜きになっています(\*´艸`)

今後より良く運営していくためにOG・OB会は様々な展望を考え中です。  
現在は毎月開催しているので、興味がある方は担当の平田か植木までご連絡下さい。  
次回は、8月25日(土)に開催予定です。  
皆さんの参加、お待ちしておりますね!(´Д`)~

